

Chequea presidente de Cuba zona siniestrada en provincia de Matanzas



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 25 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, chequeó este jueves en la occidental provincia de Matanzas, los avances del programa de recuperación del depósito de crudo asolado por un incendio de gran magnitud el pasado 5 de agosto.

En la zona siniestrada, el mandatario intercambió con directivos y trabajadores de varias entidades y conoció sobre los procedimientos para desmontar los tanques dañados y la instalación de nuevos depósitos, según informó la Presidencia vía Twitter.

Ha sido duro, pero vamos a salir adelante, aseveró.

El jefe de Estado se interesó también por la marcha de los sistemas de enfriamiento y las condiciones de trabajo de quienes desmantelan y limpian la zona industrial de la urbe matancera.

Según las autoridades del territorio, fueron extraídas 700 toneladas de materia prima de la base de supertanqueros y ya se cuenta con el 90 por ciento de los materiales para construir el primer tanque, reseñó el periódico local Girón.

El 5 de agosto último un rayo impactó uno de los depósitos de crudo en la zona industrial de la ciudad de Matanzas.

Las llamas, que destruyeron cuatro de los ocho tanques de almacenamiento de hidrocarburos de la instalación, dejaron 16 fallecidos y más de un centenar de lesionados. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/297552-chequea-presidente-de-cuba-zona-siniestrada-en-provincia-de-matanzas>



Radio Habana Cuba